
Stadt Halle (Saale) 
  

22.04.2008 
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N i e d e r s c h r i f t 

 
der 70. öffentlichen/nicht öffentlichen Sitzung des  Ausschusses für 
städtische Bauangelegenheiten und Vergaben nach der  VOB, VOL 
und HOAI am 24.01.2008  

 öffentlich 

__________________________________________________________ 

 
Ort:    Ratshof, Raum 107, Marktplatz 1, 06100 Hall e (Saale) 
 
Zeit:    17:00 Uhr bis 17:30 Uhr 
 
Anwesenheit:   siehe Teilnehmerverzeichnis  

Anwesend sind:  
 
Herr Joachim Geuther CDU  
Herr Frank Sänger CDU  
Herrn Gernot Töpper CDU  
Frau Franziska Godau DIE LINKE.  
Herr Hans-Jürgen Schiller DIE LINKE. Vertreter für Herrn Heft 
Frau Frigga Schlüter-Gerboth DIE LINKE.  
Herr Gottfried Koehn SPD  
Herr Johannes Krause SPD  
Frau Sabine Wolff NEUES 
FORUM 

 

Frau Elke Schwabe WIR. FÜR 
HALLE. 

 

Frau Brigitte Thieme GRAUE Vertreterin für Herrn Maluch 
Herr Tom Wolter MitBürger  
Frau Martina Hesse Verw  
Frau Antje Prautzsch Verw  
Frau Sieglinde Voigt-Kremal Verw  
 
 
 



 - 2 - 

 

Entschuldigt fehlen:  
 
Herr Uwe Heft DIE LINKE. vertreten durch Herrn Schiller 
Herr Dr. Thomas Pohlack BG  
Herr Heinz Maluch GRAUE vertreten durch Frau Thieme 
 
 
 1.  Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Einladung und der 

Beschlussfähigkeit 
  
 2.  Feststellung der Tagesordnung 
  
 3.  Genehmigung der Niederschrift vom 13. 12. 2007 
  
 4.  Bekanntgabe der in nichtöffentlicher Sitzung gefassten Beschlüsse 
  
 5.  Vorlagen 
  
 6.  Anträge von Fraktionen und Stadträten 
  
 7.  Anfragen von Stadträten 
  
 8.  Beantwortung von Anfragen 
  
 9.  Anregungen 
  
 10.  Mitteilungen 
  
 
 
zu 1 Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Ordnun gsmäßigkeit der 

Einladung und der Beschlussfähigkeit 

_________________________________________________________________________________ 

  
Der Vorsitzende, Herr Krause, eröffnet die Sitzung. Er stellt die Beschlussfähigkeit sowie die 
ordnungsgemäße Ladung fest. 
 

 

zu 2 Feststellung der Tagesordnung 

_________________________________________________________________________________ 

 
Herr Krause bemängelt die derzeitige Getränkeversorgung des Ausschusses.  
 
Herr Koehn erwidert, dass im Hauptausschuss am 23.01.08 Frau Szabados informiert, dass 
ab sofort wieder ausreichend Getränke (Kaffee, Tee, Säfte) angeboten werden. 
 
Frau Voigt-Kremal erklärt, dass sie darüber noch keine Kenntnis hat und die bisherige 
Anweisung lautete: eigene Gläser und die bereitgestellten Wasserflaschen zu verwenden. 
 
Herr Krause bemerkt, dass es nicht sein kann, dass die Mitarbeiter der Verwaltung die 
Gläser, welche verwendet wurden, abwaschen müssen. Er wird dies klären. 
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 Abstimmungsergebnis:   
 
10 Ja-Stimmen 
  0 Nein-Stimmen 
  0 Enthaltungen 
 
einstimmig z u g e s t i m m t  

 

 Beschluss:   
 
Der Tagesordnung wird zugestimmt. 
 
zu 3 Genehmigung der Niederschrift vom 13. 12. 2007  

_________________________________________________________________________________ 

Abstimmungsergebnis:   
 
10 Ja-Stimmen 
  0 Nein-Stimmen 
  1 Enthaltung 
 
einstimmig z u g e s t i m m t  
 
 
Beschluss:   
 
Der Niederschrift vom 13. 12. 2007 wird zugestimmt. 
 
 
zu 4 Bekanntgabe der in nichtöffentlicher Sitzung g efassten Beschlüsse 

_________________________________________________________________________________ 

  
TOP 3.1: Vergabebeschluss FB-B-26/2007 – Halle (Saale), Neustädter Passage – 
Umgestaltung Neustädter Passage im Stadtteilzentrum Halle-Neustadt 2. BA – Teil 
Freifläche 
zugestimmt 
 
TOP 3.2: Vergabebeschluss ZGM/Bü 30/2007: Lieferung von Kopierpapier  
zugestimmt 
 
TOP 3.3: Vergabebeschluss ZGM/Bü 26/2007: Verbrauchsmaterial für Bürotechnik 
zugestimmt 
 
TOP 3.4: Vergabeschluss FB 66-B-20/2007 – Halle (Saale), 3. Abschnitt HES, B 6 – 
Delitzscher Straße einschl. Grenzstraße, Leistungen für den Abschnitt 3b 2 
zugestimmt 
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zu 5 Vorlagen 

_________________________________________________________________________________ 

Beschluss:   

 
keine 
 

 

zu 6 Anträge von Fraktionen und Stadträten 

_________________________________________________________________________________ 

Beschluss:   

 
Es liegen keine Anträge vor. 
 
 
zu 7 Anfragen von Stadträten 

_________________________________________________________________________________ 

 
Frau Wolff bittet die Verwaltung das Fachkonzept von Herrn Roth zusammenzustellen. Sie 
bittet um eine Kopie des Vergabebeschlusses FB 51 01a/2005: Externe Begleitung und 
Evaluation der Jugendhilfe unter Sozialraumaspekten mit dem Ziel der effektiveren Nutzung 
der präventiven Potentiale des Sozialraumes (Vorlage-Nr.: IV/2005/05508). 
 
Herr Wolter möchte wissen, warum die Vergabe Händel-Halle nicht im Vergabeausschuss 
vorgestellt wurde. 
 
Herr Krause antwortet, dass der Vergabeausschuss in seinen Sitzungen am 02. 08. 2007 
und 29. 11. 2007 darüber informiert wurde und das nur das Ergebnis im Ausschuss bekannt 
gegeben wird, da es sich um eine Dienstleistungskonzession handelt, welche nicht zwingend 
im Vergabeausschuss beschlossen werden muss. 
 
Herr Koehn ergänzt, dass sich bis gestern im Hauptausschuss keine relevanten Dinge 
ergeben haben, welche im Vergabeausschuss hätten vorgestellt werden müssen. 
 
Weiterhin fragt Herr Wolter nach einer neuen Satzung des Eigenbetriebes Zentrales 
Gebäudemanagement (ZGM). Da es diese Verwaltungsform de facto nicht mehr gibt, 
müssen zukünftige Baubeschlüsse und Vergaben im Vergabeausschuss behandelt werden. 
 
Herr Krause wird diese Problematik zur nächsten Betriebsausschusssitzung am 29.01.2008 
ansprechen. 
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zu 8 Beantwortung von Anfragen 

_________________________________________________________________________________ 

 

Beschluss:   

 
keine 

 

zu 9 Anregungen 

_________________________________________________________________________________ 

 

Beschluss:   

 
keine 
 

 

zu 10 Mitteilungen 

_________________________________________________________________________________ 

Beschluss:   

 
keine 
 
 

 

 

 

Für die Richtigkeit: 

Datum:  

 

__________________________   ____________________________ 
Johannes Krause     S. Voigt-Kremal 
Vorsitzender des     Protokollführerin  
Ausschusses 


